
	

Anfrage	für	die	Sitzung	des	Betriebsausschusses	Informatikbetrieb	Bielefeld	am	
17.10.2017	

Sehr	geehrter	Herr	Dr.	Schmitz,	

die	Erläuterungen	zum	1.	Tertialsbericht	während	der	letzten	Sitzung	des	BIBB	am	
27.06.2017	sowie	die	nachgereichten	Erläuterungen	im	Protokoll	der	Sitzung	sind	aus	
Sicht	der	SPD-Fraktion	nicht	ausreichend.	Daher	stellen	wir	zur	Sitzung	des	BIBB	am	
17.10.2017	folgende	Anfrage:		

Warum	haben	die	Abschreibungen	statt	der	im	Plan	veranschlagten	783.000	Euro	
lediglich	509.000	Euro	betragen?	(Bitte	um	Angabe,	welche	einzelnen	Abschreibungen	in	
welcher	Höhe	nicht	vorgenommen	wurden)	

Zusatzfrage:	
Warum	fällt	der	Materialaufwand	nach	den	schriftlichen	Ausführungen	zum	
Betriebsergebnis	im	I.	Tertialsbericht	2017	auf	Grund	von	verringerter	Softwarewartung	
wesentlich	geringer	aus?	(Bitte	um	Angabe	der	nicht	mehr	relevanten	Wartungsverträge	
für	Software	mit	der	gesparten	Vergütung)	
	

	
Begründung:	
Erfolgt	mündlich.	

	

gez.	Dr.	Michael	Neu		
SPD-Ratsfraktion	Bielefeld	

	

Bielefeld,	den	29.09.2017	

An	den	
Vorsitzenden	des	Betriebsausschusses	Informatikbetrieb	Bielefeld	
Herrn	Dr.	Dirk	Schmitz	
im	Hause	

Björn	Klaus	
05	21	51	67	41	
01	77	32	37	552	
	
bjoern.klaus	
@spd-fraktion-bielefeld.de	
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